



SP ist beim Stadion gespalten

Stimmfreigabe zu den zwei Abstimmungsvorlagen vom 24. November.

An der Einwohnerratssitzung Ende August hatte sich die SP-Fraktion noch mit 7 zu 4 Stimmen (bei zwei Enthaltungen) für die «Teiländerung Nutzungsplanung **Torfeld Süd**» ausgesprochen. An der Basis ist die Stimmung gegenüber dem Stadionprojekt nicht so positiv: An einer Sektionsversammlung konnten sich die Mitglieder der SP Aarau weder für ein Ja noch für ein Nein entscheiden. Sie beschlossen Stimmfreigabe für die «Teiländerung Nutzungsplanung» und den gleichzeitig

zur Abstimmung kommenden Kredit von 17 Millionen Franken.

Laut einer Medienmitteilung steht ein Teil der SP-Mitglieder hinter dem Projekt, «da wichtige Forderungen, welche die SP Aarau im Mitwirkungsverfahren gestellt hat, aufgenommen wurden». Ein anderer Teil stehe dem Projekt «ausgesprochen kritisch gegenüber».

Von den anderen Parteien hat die FDP bereits eine Parole herausgegeben: Sie empfiehlt ein doppeltes Ja. (uhg)



Geplant sind vier Hochhäuser.